

HUBUNGAN ANTARA KONFORMITAS DENGAN KREATIVITAS PADA REMAJA

FEMY MELIANY, ANITA ZULKALIDA, S.Psi, M.Si

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2005

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : konformitas dan kreativitas

Abstraksi :

Penelitian ini bertujuan untuk menguji hubungan antara konformitas dan kreativitas pada remaja. Penelitian ini diharapkan memiliki manfaat, yaitu dapat membantu memberikan pandangan mengenai konformitas dengan kreativitas pada remaja dan agar hasil penelitian ini dapat memberikan masukan yang bermanfaat bagi perkembangan ilmu psikologi. Peneliti mengajukan hipotesis bahwa ada hubungan yang negatif signifikan antara konformitas dengan kreativitas pada remaja. Konformitas adalah suatu bentuk perilaku individu akibat pengaruh sosial berupa tekanan dari kelompok, baik yang sungguh sungguh ada maupun dibayangkan saja yang membuat individu menjadi taat atau patuh pada tekanan tersebut. Konformitas diukur dengan menggunakan skala konformitas yang didasarkan pada bentuk-bentuk konformitas yaitu compliance dan acceptance yang berbentuk skala Likert. Kreativitas adalah kemampuan seseorang dalam menciptakan atau menghasilkan ide-ide, penemuan-penemuan, gagasan-gagasan baru juga wawasan baru yang lebih baik, serta kemampuan untuk melihat berbagai macam kemungkinan penyelesaian dan jawaban terhadap suatu masalah dengan cara yang khas. Subjek penelitian ini adalah siswa dan siswi SLTP Taruna Andigha, dengan jenis kelamin laki-laki dan perempuan dan rentang usia antara 12 sampai 14 tahun. Pengambilan data dalam penelitian ini menggunakan teknik purposive random sampling. Data dalam penelitian dikumpulkan menggunakan angket skala sikap model Likert tentang konformitas dan alat tes kreativitas dari Munandar, yaitu Tes Kreativitas Verbal. Pengolahan data penelitian ini menggunakan teknik korelasi. Hasil pengolahan data penelitian menunjukkan bahwa koefisien korelasi yang diperoleh sebesar 0,265 dengan sig (1-tailed) sebesar 0,009 yang berarti $p < 0,01$. Hasil tersebut menunjukkan bahwa ada hubungan yang sangat signifikan antara konformitas dengan kreativitas pada remaja, sehingga hasil penelitian dapat diterima.